



Doktor Detlef Mende, Mona Meister und René Meyer präsentieren stolz den Spendenscheck im Geschwisterzimmer des Kinderhospizes Bärenherz

31.01.2019 16:23 CET

4SELLERS GmbH unterstützt das Kinderhospiz Bärenherz

Pressemitteilung des Unternehmens vom 31.01.2019

„Niemand wünscht sich die Dienste eines Kinderhospizes in Anspruch zu nehmen. Gerade aus diesem Grund ist jedoch die Möglichkeit, im Ernstfall auf Hilfe zurückzugreifen, so wertvoll. Kinder mit lebensverkürzenden Krankheiten und ihre Familien brauchen eine Entlastung vom Alltag und einen sicheren Rückzugsort, welcher ihnen hilft, nicht nur medizinischen, sondern auch emotionalen Problemen umzugehen. Um denen zu helfen, die

Kinder und ihren Familien in den schwersten Stunden beistehen, hat der Leipziger Standort 4SELLERS GmbH 1.050 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet. Übergeben wurde die Spende von Doktor Detlef Mende und René Meyer an Mona Meister vom Kinderhospiz im Kees'schen Park.“

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese schöne Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325